

Le Journal de Gien, 9 janvier 2020

NOYERS

Émotion aux derniers vœux du maire Xavier Relave



Maire Relave (au milieu) présentant ses derniers vœux en compagnie d'autres élus.



Les habitants sont venus nombreux, dîner en soirée à leur motel.

C'est avec une certaine émotion que le maire Xavier Relave, entouré de son conseil municipal, a présenté samedi après-midi ses derniers vœux, en présence de Marie-Laure Beaudouin, conseillère départementale et d'un de ses collègues de commune voisine, L'homme se se représen-

tes en été pas aux élec- tions municipales en- mars. Dans son discours, il a d'au- tant plus l'accent sur l'échange, l'union et le respect du bien public et de la loi. Le maire a égale- ment mis à l'honneur Jean-Pierre Nicolas, Jac-

ques et Jean-Claude Bully pour leur investissement dans la commune et leur remise de la médaille d'honneur de la ville. Jean-Pierre Sarau, admi- nistrateur de la mairie, a souligné le mérite des petites com- munes et des élus qui, à l'image de Noyers, gardent un certain dynamisme en

dépit de cet inquitant manque de moyens. Alain Grandjean, vice-prési- dent du Département, a rappelé la joie en charge locale qui la collectivité de- vient désormais du très haut débit. Albert Fèvre, président de la communauté de communes, a rappelé la galère des élus servie par les jeunes du NAC.

CLUB DE CHIFFRE. L'association organise une assemblée générale le samedi, à la mairie, à la salle polyvalente. Pointent des citations (D) et qualité.